



**COMUNICACIÓN ADMINISTRATIVA
ELECTRÓNICA**

COMUNICADO

Desde el equipo de Gobierno se quiere agradecer a la población de la localidad, la colaboración mostrada en las obras que se están ejecutando en la zona de la Avda. Pío XII y Plaza Andrés Cacho

A la vista de las pisadas que han aparecido en el hormigón impreso , lo que supone la ralentización y dificultad en dichas obras, se ruega encarecidamente que se respeten las mismas, ya que la intención al promover esas obras, es mejorar el municipio.

Con la colaboración de todos, avanzamos.